

平成26年 第11回 大山町教育委員会 議事録

日 時： 平成26年9月25日（木）

午後1時30分～

場 所： 名和公民館 第1会議室

出席委員

1番	湊谷紀子	2番	林原浩子	3番	金田吉人
4番	小原康正	5番	山根 浩	6番	伊澤百子

その他の
出席者 教育次長（齋藤）、社会教育課長（手島）、幼児教育課 課長補佐（長谷岡）
学校教育課 課長補佐（角田、佐藤）

参観人 1人

日 程

1. 開会宣言（午後1時30分）

委員長 ただいまから第11回大山町教育委員会を開会する。
日程については、配布資料のとおりである。

2. 議事日程の報告

委員長 会議時間については、13時30分から終了目標を15時30分とした
い。

日程第1 会議時間の決定

自 午後1時30分 至 午後3時30分

日程第2 教育長報告並びに連絡事項

教育長 8月19日から9月25日までの報告事項、9月30日までの今後の予定
について説明。

- 8月19日には、菊池省三氏を講師に招いて中山中学校区研修会が開催された。学校での児童生徒への指導をしていくなかでのヒントがあったと思うが、学校組織としての取組にも目を向ける必要があると感じた。
- 21日には鳥取市で中国五県町村教育長研究大会があり、来年春に実施される教育委員会制度改革について意見交換をした。今回の法律改正に柔軟に対応していくという意見が多数であった。
- 23日には、ライオンズカップ少年野球大会が大山野球場であり開会式に出席した。長年青少年の健全育成に貢献されている大会である。
- 26日には、「すたでい大山ファイナル」の抽選会があった。今年もたくさんの応募があり盛会だった。

- 27～28日にかけて、岐阜県・京都府方面に西部町村教育広域連携事業視察研修に出かけた。複数町村で構成されている広域の教育委員会の実情について意見交換を行った。
- 29日には、町の人権・同和教育連絡協議会が人権交流センターであり、今年度の小地域懇談会に取り組みについて協議した。
- 9月1日には、鳥取市で県教育センター主催の学校リーダー研修会で講師として講義を行った。またこの日に名和小学校で町の教育研修会を開催し、野口芳宏氏を講師にお招きし、講演会等をしていただいた。
- 6日には、町内の3中学校で体育祭が開催された。途中雷や雨模様の天候となつたが、各学校とも機敏に状況を把握して対応し無事終了した。
- 8日には、大山町議会定例会が開会した。このたびの議会は前年度の会計の決算の承認を受ける議会となっている。29日までの議会日程となっている。
- 9日には、高校生マナーアップさわやか運動が町内3ヶ所の駅でスタートした。12日までの4日間に町青少年育成町民会議の会員さんをはじめ、多数の皆さんの協力もあり無事終了した。
- 10日には、サングレスの社長さんが来庁され学校施設への図書購入へと寄付を今年度もいただいた。大事に活用させていただくと伝えている。その後昨年度の寄付で園児用の図書の一部を購入させていただいた名和さくらの丘保育園に林原幼児教育課長の案内で訪問していただいた。長年続けられている事業なのでたいへん感謝しているところである。
- 12日には、「とっとり県民の日」ということで県内各地で関連行事があり、当町でも学校給食のメニューを鳥取県にちなんだ献立にするなど児童・生徒に意識づけを行った。
- 15日には中山トレセンで町女性レクリエーション大会があり町内の女性団体の方に多数参加していただき盛会であった。
- 23日には、米子コンベンションセンターで平成28年度に開催される全国ホタル研究会鳥取県よなご大会の第1回の実行委員会に出席した。南部町の金田地区をはじめ西部地区のホタルに関する地域の関係者の参加があった。当町では先日の報道でもあったが大山山頂のヒメボタルについて紹介があった。
- 24日には、名和総合運動公園陸上競技場で西伯郡小学校陸上大会があり、台風の接近で心配されたが無事に競技を終了することができた。
- 今日はこの教育委員会の後、保健福祉センターなかやまで「家庭の日」作品コンクールの審査会がある。今年度も多数の応募があり、小中学生をふくめ町内から463点の作品の出展があった。年々作品数も増えてきており各学校の頑張りがみられる。

委員長 先ほどまでの報告事項のなかで委員さんから何か意見等があるか。

委員 中学校の体育祭についてですが、大山中学校の前日の準備の様子を見に行つたがちょうど3年生がテントを組み立てていた。とてもいい光景だった。

- 委員 名和中学校の体育祭を見に行ったが、特に3年生の入場行進の姿や号令はとてもきびきびしていた。女子生徒の動きがはつらつとしていた。
- 委員 中山中学校の体育祭に行ったが、入場行進に応援が中心の構成となっていた新鮮味があった。途中で天候が悪くなり全部の競技が実施できなかったのは残念だった。
- 委員 2つの中学校の体育祭に行ったが、名和中学校では生徒の動きの機敏さ、中山中学校ではしっかりした応援風景が印象に残っている。両校とも新しい校長先生の気持ちがでていた体育祭であった。

日程第3 議案 第1号
区域外就学について

区域外就学の申立て 1件 認定件数 1件

日程第4 協議
(1) 9月定例議会について

9月定例議会における教育委員会関係の事項について説明。その後関連事項として子育て支援の施策の現況について説明。

3. その他

社会教育課からスポーツ少年団、青少年育成県民会議、所子地区忠魂碑の現況等について説明。

4. 次回の開催日程 平成26年10月24日 午後2時～

5. 閉会宣言（午前15時40分）